

Indianapolis den 13 April 1939

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Präsident H. Marshke eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Der Krankenbericht lautete wie folgt. W. Mashmeyer Jr. war krank vom 4 März bis 11 März und zu 1 Woche 5.00 Unterstützung berechtigt wieder gesund. Paul Dux krank vom 6 – 13 März und zu 5.00 berechtigt wieder gesund. W. Behrens krank vom 7 März bis den 11 April und zu 5 Wochen 25.00 berechtigt noch krank. Carl Heger vom 7 März bis 11 April und zu 5 Wochen 25.00 berechtigt wieder gesund. W. Behrmann vom 8 März bis 29 März und zu 3 Wochen 15.00 berechtigt und wieder gesund. W. Mashmeyer Sr. krank vom 9 März bis 13 April und zu 5 Wochen 25.00 berechtigt noch krank. Homer Hafer vom 23 März bis 7 April und zu 5.00 berechtigt. Henry Hohn vom 23 März bis 13 April und zu 2 Wochen 10.00 berechtigt noch krank. Crist Nierman Sr. krank vom 5 April. Gottlieb Huber starb am 25 März und seiner Frau 100.00 Sterbegeld ausbezahlt worden. Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen. Hierauf folgte die Nominierung der Beamten. Folgende Mitglieder wurden nominiert

Präsident

H. Marshke W. Stickan F. Holle L. Prange
Vize Präsident

H. Tempelmeyer F. Rennegarbe H. Flickenschmit

Indianapolis 13 April 1939

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president H. Marshke. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick report ran as follows. W. Mashmeyer Jr. was sick from 4 March until 11 March and is entitled to 1 week 5.00 sick benefit healthy again. Paul Dux sick from 6 – 13 March and is entitled to 5.00 healthy again. W. Behrens sick from 7 March until 11 April and is entitled to 5 weeks 25.00 still sick. Carl Heger from 7 March until 11 April and is entitled to 5 weeks 25.00 healthy again. W. Behrmann from 8 March until 29 March and is entitled to 3 weeks 15.00 and healthy again. W. Mashmeyer Sr. sick from 9 March until 13 April and is entitled to 5 weeks 25.00 still sick. Homer Hafer from 23 March until 7 April and entitled to 5.00. Henry Hohn from 23 March until 13 April and entitled to 2 weeks 10.00 still sick. Crist Nierman Sr. sick from 5 April. Gottlieb Huber died on 25 March and his wife was paid 100.00 death benefit. This report was accepted and deferred for payment. Hereafter came the nominations of officers.

Following members were nominated

President

H. Marshke W. Stickan F. Holle L. Prange
Vice President

H. Tempelmeyer F. Rennegarbe H. Flickenschmit

248

Protokoll. Sect

C. Brandt G. Lehmann W. Steinkühler
H. Wegehofft.

Finanz Sect

W. Cruse W. Wehrmann W. Hafer

Schatzmeister

H. Buck. W. Becker F. Behrens

Trusties

W. Rennegarbe D. Albke H. Graber

Die Trusties berichteten 167.55 Zinsen

Der Sect wurde beauftragt alle

Midglieder durch Post Karten zu benach-
richtigen Hierauf folgte Zahlung der Beiträg

Einnahme	34.50
Zinsen	167.55
Ausgabe	220.00

Hierauf wurde vertagt

C. Brandt Sect.

248

Sect. of Minutes

C. Brandt G. Lehmann W. Steinkühler
H. Wegehofft.

Finance Sect.

W. Cruse W. Wehrmann W. Hafer

Treasurer

H. Buck. W. Becker F. Behrens

Trustees

W. Rennegarbe D. Albke H. Graber

The trustees reported 167.55 interest

The sect. was instructed to notify all
members by post card.

Hereafter came payment of dues

Income	34.50
Interest	167.55
Disbursements	220.00

Hereafter adjourned

C. Brandt Sect.